



万博での出会い

万博も開幕から約3ヶ月を迎えました。個人的な事になりますが、今回の万博を通して様々な外国人との出会いがありました。そのほとんどの方々が日本という異文化を楽しんでおられるように感じています。色々批判を浴びながらの開催ではありましたが、日本にとっても関西にとっても良いイベントであり、多くの人にとって生涯に一度の良い経験が創られたと考えています。そんな万博を通して、あるアフリカの高官の方と面談する機会がありました。その時に人口増加に伴う経済の発展が必要であり、自国内に雇用を生む他国からの投資・技術移転・環境教育を切望していると仰っていました。世界全体を見渡しても失業率の高まりは、治安悪化や政情不安に繋がるのが明白なので、雇用創出は、失業率の高い国、人口増加している国にとっては切実な課題です。ただ、新興国においては、他国の投資決定→雇用創出→技術移転という順序で経済発展がなされていきます。実際、私がお話をいただいた国についても我々のチームは2年ほどの現地リサーチ&FS調査を実施する方向で進んでいます。近々に動き出し上手く行ったとしても現地にしっかりとした雇用を生むには4年はかかりますが、年間5%の人口増加は待つてはくれません。人口増加で悩む国があり、人口減少で悩む国もある。それは、地球という視点で捉えれば解決できるはずですが。万博はそう言った事を試したり、話したりする良い機会であり、宴パビリオンで実際にそれを実行している関係者の皆様には心より感謝致します。

世界中に横たわる外国人雇用についての課題を大阪の外食産業で出来ることを精一杯取組みながら、美味しいものを食べて幸せになる『くだおれ』文化が世界中に浸透し、あらゆる紛争がなくなる未来を夢見ています。最後まで万博を楽しみましょう、世界中の人達と。

浜田化学株式会社

(ORA 賛助会員社)

代表取締役社長 岡野嘉市

(ORA 外国人雇用推進部門会 業務委員)

.....
廃食用油リサイクル中心に衛生管理、
SDGs サポートなどの
食品産業ソリューションを全国で展開しています。

